
Name

Adresse

PLZ + Ort

Ort + Datum

Frau Präsidentin
Dr. Ursula von der Leyen
Europäische Kommission
Rue de la Loi 200
B-1049 Brüssel

Offener Zugang zu Daten aus dem Auto für Pannenhilfe

Sehr geehrte Frau Präsidentin von der Leyen!

Als Mitglied des ÖAMTC habe ich erfahren, dass Automobilhersteller den Zugang zu Fahrzeugdaten immer mehr beschränken. Damit wird in Zukunft Pannenhilfe an Orten ohne Datennetz zwingend eine Abschleppung erfordern und deutlich teurer.

Ich will als Konsument:in die Kontrolle über die ‚Daten aus meinem Auto‘ behalten und fordere eine entsprechende Regelung in der EU. Darüber hinaus müssen die Autohersteller das EuGH-Urteil vom 5.10.2023, das einen freien Zugang zu Wartungs- und Reparatur-Daten verlangt, endlich umsetzen!

Frau Präsidentin, sorgen Sie dafür, dass für mich als Bürger:in Pannenhilfe durch meinen Club nicht unnötig aufwändig und teuer wird. Der Zugang zu Daten aus meinem Fahrzeug für diesen Zweck muss frei bleiben!

Mit freundlichen Grüßen,

Unterschrift